



Yeidckol Polevnsky deja diputación para registrarse como coordinadora en defensa de la transformación

La exdirigente nacional y diputada federal de Morena, Yeidckol Polevnsky solicitó licencia para buscar el cargo de coordinadora en defensa de la transformación, a pesar de que no fue invitada a participar en la contienda.

Polevnski afirmó que pidió licencia “porque muchos compañeros diputados, diputadas y muchos militantes así me lo han pedido y creo que es una obligación con ellos; quiero participar en este trabajo para participar en la encuesta, para lograr el cargo de coordinador de defensa de la transformación y que quede claro, que es defensa de la transformación”.

<https://drive.google.com/file/d/1UyONuK9ehQdt0AVcaAuaJ2lgDX8XRDss/view>